



## Entrevista / María Teresa Ealy (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Mi postura desde el principio fue muy clara, me preocupa profundamente que la declaración de procedencia haya sido rechazada, porque se envía un mensaje negativo respecto al acceso a la justicia y la rendición de cuentas, especialmente en donde hay posibles actos que afectan directamente a las mujeres”.

“Yo, como abogada penalista, sé de un proceso penalista, sé lo desgastante que es para una víctima un proceso penal. Sé lo difícil que es, incluso, alzar la voz en un sistema de justicia que tenemos realmente podrido y que estamos luchando poco a poco en rehacerlo”.

“No estoy haciendo juicio por mí misma, sino que solamente lo que estoy peleando es que se esclarezca la investigación con la máxima transparencia. Deja mucho que decir del diputado que, aclaro, no tengo nada en contra de él; es en contra de la justicia en contra de las mujeres”.

[https://drive.google.com/file/d/19clZ5yReLhY07\\_qw3XB9w4oW0z8LnrKs/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/19clZ5yReLhY07_qw3XB9w4oW0z8LnrKs/view?usp=sharing)